
 
  

  Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass der Antrag im Sinne eines 
Prüfauftrages an die Verwaltung gerichtet sei. Zum Ergebnis soll in der 
nächsten Sitzung des Ausschusses berichtet werden. 
 
Herr Metz machte an dieser Stelle auf seinen Vortrag zur letzten Sitzung 
des Ausschusses aufmerksam, worin er bereits gefordert habe, sicher-
heitsrelevante Stellen im Stadtgebiet insgesamt zu begutachten, damit 
nicht in jedem Einzelfall eine Behandlung und Entscheidung im Aus-
schuss erforderlich werde. 

 
 
 
 


